

POLISI

Operasi Lilin Semeru, Polres Sampang Bersama TNI Laksanakan Patroli Skala Besar di Malam Perayaan Natal 2024

Achmad Sarjono - POLISI.ID

Dec 25, 2024 - 15:04



SAMPANG – Untuk memastikan ibadah malam perayaan Natal 2024 berjalan dengan aman dan lancar, Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono SH, S.IK,

M.IK dan Dandim 0828/Sampang Letkol Czi Suprobo Harjo Subroto S.E., M.Han pimpin patroli skala besar personil TNI-Polri di wilayah Kabupaten Sampang, pada Selasa (24/12/2024) malam.

Cuaca hujan di wilayah Sampang kota tidak menghalangi puluhan personil TNI-Polri dalam melaksanakan patroli skala besar guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada seluruh masyarakat.

Selain melaksanakan patroli skala besar di wilayah perkotaan, AKBP Hendro Sukmono dan Letkol Czi Suprobo Harjo Subroto beserta rombongan juga mendatangi pos pengamanan Operasi Lilin Semeru 2024 di depan tempat wisata Pantai Camplong.

Kepada personil TNI-Polri dan Instansi Pemkab Sampang, Kapolres Sampang dan Dandim 0828/Sampang memerintahkan seluruh petugas jaga pos pengamanan untuk meningkatkan sinergitas

Selain itu koordinasi serta konsolidasi terus dilakukan dengan harapan selama pelaksanaan Operasi Lilin Semeru 2024 di wilayah Kabupaten Sampang berjalan tertib, aman lancar dan kondusif.

Pos pengamanan Operasi Lilin Semeru 2024 di depan Alun-Alun Trunojoyo Sampang juga didatangi Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono dan Dandim 0828/Sampang Letkol Czi Suprobo Harjo Subroto beserta puluhan personil TNI-Polri.

"Kami juga memberikan suport kepada petugas jaga agar lebih maksimal melaksanakan tugas melayani masyarakat " ucap Kapolres Sampang.

Di waktu yang bersamaan, Wakapolres Sampang Kompol Hosna Nurhidayah juga melaksanakan pengecekan dan memberikan bingkisan kepada personil jaga pos pantau di tempat wisata Lon Malang Sokobanah dan pemantauan kegiatan patroli skala besar personil TNI-Polri di wilayah utara Kabupaten Sampang.

Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono mengatakan situasi Kamtibmas Kabupaten Sampang pada malam perayaan malam Natal 2024 dalam keadaan aman, damai kondusif.

Ia menuturkan selain patroli besar yang dilakukan Polres Sampang dan Kodim 0828/Sampang, seluruh Polsek jajaran juga melaksanakan kegiatan yang sama bersama personil Koramil jajaran Kodim 0828/Sampang.

Walaupun tidak ada ibadah malam perayaan Natal di wilayah Kabupaten Sampang, Polres Sampang Polda Jatim tetap menyiagakan seluruh personilnya.

"Ini untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada seluruh masyarakat sekaligus memastikan Kamtibmas Sampang aman, damai dan kondusif," ujar AKBP Hendro Sukmono.

Kapolres Sampang juga menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk bekerja sama dengan Polri dalam menjaga kondusifitas wilayah menjelang, sesaat dan setelah malam pergantian tahun.

Dalam pengamanan malam pergantian tahun, AKBP Hendro Sukmono mengatakan Polres Sampang Polda Jatim akan menurunkan unit-unit patroli kendaraan bermotor Sat. Samapta, Sat. Lantas dan Unit Jatanras Sat. Reskrim Polres Sampang.

AKBP Hendro Sukmono berpesan kepada anak-anak muda di wilayah Kabupaten Sampang untuk tidak lagi melakukan balap liar khususnya pada perayaan pergantian malam tahun 2024 ke tahun 2025.

"Apabila masih ditemukan adanya balap liar maka Polres Sampang akan melakukan upaya pembubaran dan melakukan tindakan tegas kepada para pelaku sesuai peraturan dan perundang-undangan yang berlaku," pungkas AKBP Hendro Sukmono. (*)